

St. Katharina von Siena

Fällanden – Benglen – Pfaffhausen
www.kath-dfs.ch | 044 825 26 00

Gottesdienste

14. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 6. Juli

10.00 Schuljahresabschlussgottesdienst mit B. Schmid

Kollekte: KOVIVE

17.30 Jugendgottesdienst/Eucharistiefeier

Mittwoch, 9. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

17.00 Eucharistische Aussetzung mit Gebet und Musik

Donnerstag, 10. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

15. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 12. Juli

15.00 Gottesdienst Vietnamesen-Mission

Sonntag, 13. Juli

10.00 Eucharistiefeier mit B. Schmid

Kollekte: Frauenprojekte Kenia/Inge Schmidt, Dübendorf

Mittwoch, 16. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

17.00 Eucharistische Aussetzung mit Gebet und Musik

Donnerstag, 17. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

16. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 20. Juli

10.00 Eucharistiefeier mit B. Schmid

Kollekte: Zürcher Lighthouse

Mittwoch, 23. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

17.00 Eucharistische Aussetzung mit Gebet und Musik

Donnerstag, 24. Juli

8.30 Rosenkranzgebet mit Beichtgelegenheit

9.00 Eucharistiefeier

17. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 27. Juli

10.00 Eucharistiefeier mit M. Weber

Kollekte: Arche Zürich

18. Sonntag im Jahreskreis

Sonntag, 3. August

10.00 Eucharistiefeier mit Th. Rellstab

Kollekte: Sozialwerke Peter Bachmann

Angebote

Meditatives Singen

Donnerstag, 10. Juli, 19.45

Portugiesische Gebetsgruppe

Freitag, 11. Juli, 20.00

Pfarreileben

Regelmässig

Montags

11.00–13.00 Deutschkurs

Mittwochs

18.15 Kroatische Gebetsgruppe

18.15 Deutschkurs

19.45 Chorprobe

Freitags

10.00 Café Oase Caterina

Herzlichen Dank!

Unsere Sekretärin Corinne Kaelin ist per 30. Juni 2025 in Frühpension gegangen. Sie war 7 1/2 Jahre bei uns im Einsatz. Wir danken ihr von Herzen für alles, was sie für die Pfarrei gemacht hat und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

Sommerferien

Die Sommerferien sind für viele die schönste Zeit des Jahres. Endlich liegt der Alltag aus Schule oder Arbeit hinter uns – eine Zeit voller Sonne und Abenteuer beginnt. Freunde treffen, Eis essen, baden gehen und abends lange draussen bleiben – all das gehört zum Sommer einfach dazu. Wir können neue Kraft schöpfen, die Seele baumeln lassen und unvergessliche Erinnerungen sammeln. So sind Sommerferien mehr als nur schulfrei – sie sind eine wohlverdiente Pause für Herz und Kopf. Möge Gott Sie in dieser besonderen Zeit begleiten, auf all Ihren Wegen an Ihrer Seite sein und Sie wohlbehalten und gestärkt nach Hause zurückkehren lassen. Wenn dunkle Wolken oder Sorgen aufziehen, schenke ER Ihnen Sonne im Herzen, damit Sie diese Zeit fröhlich und unbeschwert geniessen können. Wir wünschen allen einen wunderschönen Sommer und erholsame Ferien!

Juli – Blut Jesu oder der göttliche Reset-Knopf des Herzens

Stellen Sie sich einen Reset-Knopf vor. So wie bei einem Computer oder Smartphone.

Wenn nichts mehr geht, wenn alles durcheinander ist, wenn das System hängt – dann hilft oft nur eins: Reset drücken. Alles fährt herunter, sortiert sich neu, und plötzlich funktioniert es wieder.

So ähnlich kann das kostbare Blut Jesu in Ihrem Leben wirken. Es ist wie ein göttlicher Reset-Knopf – nicht äusserlich, sondern tief im Herzen. Wenn Ihr Leben sich anfühlt wie ein innerer Absturz, wenn Sorgen, Stress oder Schuld alles blockieren – dann lädt Jesus Sie ein, neu zu beginnen. Wenn Sie feststecken in alten Mustern, sich leer fühlen oder müde vom Alltag sind – dann will sein Blut Sie reinigen, stärken und heilen.

Das Blut Jesu ist kein abstraktes theologisches Symbol – es ist Ausdruck seiner totalen Hingabe an Sie. Es ist das Zeichen seiner Liebe, die bis ans Kreuz ging, und es ist heute noch gegenwärtig:

In jeder Eucharistie, in jeder echten Versöhnung, in jedem Moment, in dem Sie sich auf ihn einlassen.

Der Juli lädt ein, diese Liebe neu zu entdecken – wie ein inneres Reset: Nicht aus eigener Kraft, sondern durch das, was Christus für uns getan hat.

Gebet zum Monat Blut Jesu

Herr Jesus Christus,
du hast dein Blut für mich vergossen.
Du hast alles gegeben, damit ich leben kann:

frei von Schuld, getragen von Liebe,
gerettet für die Ewigkeit.

Lass mich in diesem besonderen
Monat tiefer erkennen,

was deine Hingabe bedeutet:

Dass ich dir unendlich viel wert bin.

Dass deine Liebe mich nie aufgibt.

Dass dein Blut auch heute noch Leben
schenkt –

in der Eucharistie, in der Versöhnung,
in der stillen Begegnung mit dir.

Erneuere mein Herz. Mache mich frei
und erfülle mich mit Frieden und
Freude. Amen.

Ferienzeit – Zeit zum Auftanken an der Quelle Jesu

Die Ferienzeit ist für viele ein ersehnter Moment: endlich einmal raus aus dem Alltag, dem gewohnten Trott entfliehen, neue Orte entdecken oder einfach zur Ruhe kommen. Wir sehnen uns nach Erfrischung – für Körper, Geist und Seele.

Doch nicht nur Sonne, Strand oder Bergluft können erfrischen.

Es gibt eine Quelle, die tiefer geht.

Eine, die das Herz berührt.

Diese Quelle ist Jesus Christus.

Er sagt selbst:

«Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und schwere Lasten zu tragen habt – ich will euch Ruhe schenken.»

(Mt 11,28)

Inmitten der äusseren Ruhe lädt Jesus zu einer tieferen, inneren Ruhe ein. Zu einer Stille, die nicht leer ist, sondern erfüllt – mit seiner Gegenwart, seinem Trost, seiner Kraft.



Foto: Privat

Taufbrunnen Fällanden

Zu einer Erfrischung, die nicht nur kurzfristig wirkt, sondern das Herz erneuert.

Ein Ort der Stille – eine Einladung in unsere Kirche in Fällanden

Wenn Sie in den Ferien hier sind – vielleicht als Gast oder einfach als Vorbeikommende –, dann laden wir Sie herzlich ein:

Kommen Sie in unsere Kirche zum Taufbrunnen – einem Ort mit tiefer Symbolkraft. Das plätschernde Wasser erinnert an das lebendige Wasser, das Jesus verspricht.

Er ist diese Quelle, die nie versiegt. Erfrischung für die Seele.

Ein Ort, an dem man loslassen darf.

All die Sorgen, den Lärm im Kopf, die Rastlosigkeit des Alltags – sie dürfen bei ihm abgeladen werden.

Setzen Sie sich in die Stille.

Lauschen Sie dem Wasser.

Atmen Sie tief durch.
Spüren Sie: Gott ist da.
Er sieht Sie. Gegenwärtig auch im Tabernakel.

Er kennt Ihre Lasten.
Und er will Ihnen neue Kraft schenken.

Eine kleine Überraschung zum Mitnehmen

Wer möchte, darf beim Taufbrunnen eine kleine Überraschung mitnehmen – ein kleines Zeichen der Ermutigung.

Ein stiller Moment in der Gegenwart Gottes kann mehr bewirken als viele Tage der Ablenkung.



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/faellanden

Pfarrer: Benjamin Schmid

Seelsorgerin: Jasmine Guderzo

Sekretariat: Corinne Kaelin

Öffnungszeiten: Mo, Di, Do, Fr 8.30–11.00/Do 14.00–17.00

E-Mail: pfarrvikariat@kath-dfs.ch

Adresse: Sunnetalstrasse 4, 8117 Fällanden